## NOTICIAS INTERNACIONALES

## La Universidad de Guanajuato presidirá la OUI

Durante su X Congreso bienal celebrado el pasado mes de noviembre en Salvador de Bahía, Brasil, la Organización Universitaria Interamericana (OUI) nombró como presidente general a Juan Carlos Romero Hicks, rector de la Universidad de Guanajuato, por un periodo de dos años.

Dentro de los proyectos relevantes que Romero Hicks desarrollará al frente de la OUI destacan el Curso Interamericano de Gestión y Liderazgo Universitario (IGLU); la Red IGLU; el Colegio de Las Américas; el Congreso Bienal de la OUI y la Conferencia Interame-ricana sobre medio Ambiente (RICA). El Colegio de Las Américas es el proyecto más reciente de la OUI, y se define como una red interamericana de redes temáticas que permiten el desarrollo de programas interdisciplinarios de formación interamericana, de investigación en políticas y gestión pública.

Cabe mencionar que la región mexicana de la OUI quedó integrada por Mario Iglesias García (UPAEP), como vicepresidente; Víctor Arredondo (UV) como vicepresidente suplente; y como consejeros, Uriel Galicia (UAEM), Felipe Martínez Rizo (UAA) y Salvador Méndez Bravo (UNIVA).